

Espacio de diálogo y de rendición de cuentas de la Embajada y Consulado de Colombia en Paraguay

Informe de respuestas a las preguntas, y consolidado de observaciones y sugerencias

Durante el espacio de diálogo que se llevó a cabo el 8 de octubre de 2024, se recibió 1 pregunta:

¿Cuál es la finalidad de realizar la rendición de cuentas?

La respuesta fue dada por el Embajador, quien comento que se trata de un ejercicio de dialogo y acercamiento, un espacio donde se espera la participación de la comunidad colombiana residente en Paraguay para aclarar sus dudas y recibir sus comentarios para el mejoramiento continuo de las acciones realizadas y los servicios prestados por esta Misión Diplomática.

Observación: Se recibieron buenas apreciaciones por parte de un colombiano residente en Formosa, Argentina por sentirse muy bien atendido la vez que asistió a realizar trámites en la Sección Consular.

El Ministerio de Relaciones Exteriores extiende un agradecimiento a la comunidad colombiana en el exterior por su participación y se compromete a evaluar cada una de las observaciones y sugerencias, con el objetivo de establecer mejoras que aporten al desarrollo de la política exterior, consular y migratoria de Colombia.